

Pressemitteilung

Satigny, 20. November 2018

Import Rousseau

Der Import von

Rousseau-Maschinen wird von Grunderco zu Firma Samuel Stauffer SA verlagert.

Die Konzentration der Hersteller und die Reduktion der landwirtschaftlichen Betriebe erfordern eine Veränderung der Import- und Vertriebsstrukturen, auch in der Schweiz. Der technologische Wandel erfordert eine ständige Weiterbildung, um den notwendigen Service zu bieten. Die Schweizer Importe stehen vor der Herausforderung, Euro-Preise anzubieten, die mit den Schweizer Kosten und Erwartungen vereinbar sind.

Samuel Stauffer SA übernimmt die Vertriebs-, Service- und Ersatzteilaktivitäten für die Marke Rousseau von Grunderco.

Die Kontinuität der Vertretung der Marke Rousseau, die seit mehr als 30 Jahren von Grunderco importiert wurde, ist somit ohne Unterbrechung gewährleistet. Diese Vereinbarung ist für die Nutzer von Vorteil, da der Wert der in Betrieb befindlichen Geräte erhalten bleibt.

In der Nähe von Lyon stellt Rousseau eine breite Palette von Böschungsmäher und Mulcher her, von 3 Metern in Reichweite für klein Betriebe bis hin zu 14 Metern für besondere Bedürfnisse. Der erste Böschungsmäher mit elektrischem Antrieb steht nun in 3 Versionen zum Verkauf. Er wird im Agrama sichtbar sein.

Grunderco wird seine Aktivitäten am Standort Satigny/GE und insbesondere an den Weinbaugeräten fortsetzen. Die Aktivitäten der Landmaschinen, Industriefahrzeuge und Fördertechnik, hauptsächlich im Genferseegebiet, werden verstärkt. Auch hier kommt die Kontinuität den Eigentümern der im Einsatz befindlichen Maschinen zugute.

Grunderco SA

1242 Satigny

Samuel Stauffer SA

1607 Les Thioleyres



Der erste Böschungsmäher mit elektrischem Antrieb